

ごあいさつ

学校長 早乙女 文夫

本日はご来校いただきまして誠にありがとうございます。お陰様で第20回「栃工祭(学校公開)」も『真・工業世界2015～栃工 NEVER ENDING WORLD～』のテーマのもと栃工祭実行委員会を中心に一生懸命準備を進め、開催の運びとなりました。

本校は昭和37年この地に開校し今年で創立54年目を迎えます。その間一万二千名を超える卒業生を輩出してきました。これもひとえに地域の方々や産業界のご支援の賜と感謝しているところです。昨年から新たな形で再開した「タイ王国ボランティア研修」を継続しながら、さらに、努力する栃工生、強い栃工生、思いやりの栃工生の育成に努め、地域から信頼され、期待され、愛される学校づくりを目指します。

この栃工祭に参加いただいたすべての方々と交流を深め、思い出深い栃工祭にしたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

栃工祭実行委員長 知久 修侑

本日はわが校が開催する栃工祭に足を運んでいただきありがとうございます。今年も栃工を支えてくださっている地域の皆様に、恩返し気持ちも兼ねて楽しんでいただける機会をご用意できて大変うれしく思っております。

今年の栃工祭は1人1人が主役であり、1つ1つ違う文化祭物語を見せています。それぞれの観点でそれを楽しんでいただけたらとても幸いです。主役同士が団結してできた「真・工業世界2015」は、個性が豊かでいまだかつてないくらいの企画、展示、催し物をご用意しました。

第20回栃工祭(学校公開)を思う存分楽しんでいってください。

生徒会長 高久 将輝

この度、パンフレットを手に取りご覧いた皆様、本日は学校公開にお越しいただきありがとうございます。お越しになる皆様楽しんでいただけるよう、部活動や各種有志団体による体育館で行われる催し物、15クラスそれぞれによる個性あふれる企画など、たくさんイベントを用意しています。どれも生徒1人1人が今日の日のために全力で準備をしてきました。明るく元気があり、勢いのある本校の生徒とにぎやかな雰囲気を感じ、楽しんでいただければと思います。

今年の学校公開は後にも先にもこの1度きりです。生徒1人1人がおもてなしの心を持って皆さんを待っています。ぜひ、本校の学校公開を全力で楽しんでいってください。

- 第20回栃工祭テーマ
- ポスター原画

電子科2年 松井 颯太
情報技術科3年 厚木 優介
情報技術科3年 萩原 正貴

第20回 栃工祭 (学校公開)

「真・工業世界2015
～栃工 NEVER ENDING WORLD～」



一般公開 11月7日(土) 9:30～15:00

栃木県立栃木工業高等学校